

Basel, 8. November 2023

Lottner AG bleibt Ihr Entsorger

Die Lottner AG hat den Auftrag des Kantons Basel-Stadt zum Betreiben eines Recyclingparks an einen ausserkantonalen Konkurrenten verloren. Auch wenn dieser Entscheid für uns schwer nachvollziehbar ist, werden wir unsere Dienstleistungen – das zentrale Sammeln und Verwerten von sämtlichen Wertstoffen – im gewohnten Rahmen aufrecht erhalten. Unser diesbezüglicher Vertrag mit dem Kanton Basel-Stadt läuft bis Ende 2024 und der bestehende Recyclingpark an der Schlachthofstrasse in Basel bleibt unverändert geöffnet.

An unserem Projekt, auf dem Volta-Areal eine moderne Sortieranlage zu errichten, um den Zielen der Kreislaufwirtschaft und den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürgern von Basel noch mehr gerecht zu werden, halten wir ebenfalls fest.

«Wir sind als Unternehmen überzeugt, dass die Nähe zur Bevölkerung, kurze Wege und ein Beitrag an das soziale und ökologische Gefüge eines Stadtgebietes weiterhin ihren Wert haben und werden – nach über 125 Jahren erfolgreichem Wirtschaften – alles daran setzen, diesen zu bewahren», so Jean Keller, Geschäftsführer Lottner AG. «Vorderhand bleibt auf jeden Fall alles beim Alten und wir sind in gewohnter Form für unsere Kunden da.»

Kontakt:

Lucia Uebersax | Leiterin Kommunikation & Marketing | Tel: +41 61 386 96 72 | Mob: +41 75 414 75 50 | lucia.uebersax@paprec.ch